

Für Ihre Anteilnahme an Krankheit und Tod meines lieben Mannes

Peter Classen

möchte ich Ihnen von Herzen Dank sagen.

Für das Kommen zur Beerdigung bin ich den teils bei Schnee und Eis
hergereisten Verwandten, Freunden und Bekannten, Kollegen und
Schülern meines Mannes sehr dankbar. Alle freundlich erwiesenen
Zeichen der Verbundenheit, alle Blumengrüße und Briefe haben gute
Erinnerungen geweckt, Trost und Hoffnung gegeben.

Obwohl es mir unmöglich ist, jedem Einzelnen von Ihnen heute persönlich
zu antworten, hoffe ich manche Verbindung aufrecht erhalten zu können
und grüße Sie, auch im Namen der Familie.

Mechthild Classen

Heidelberg, im Januar 1981